

MUSIQUE

Retour aux sources pour l'Harmonie

Dans le cadre du deuxième festival Chœurs et Orchestres du Conservatoire à Rayonnement régional d'Amiens, l'Harmonie Saint-Pierre jouera le 30 janvier à partir de 20 heures avec l'École de musique Saint-Pierre et des élèves du dispositif l'Orchestre à l'école.

En 120 ans d'existence, l'Harmonie aura eu l'occasion de se produire de nombreuses fois, avec de grands musiciens, mais elle n'oublie pas pour autant ses racines. Il était donc indispensable pour cette année anniversaire, d'associer à l'un de nos concerts l'École de musique issue de la même association. Pour représenter ce lien fort entre nos deux structures, le public aura le plaisir d'entendre jouer : la classe d'orchestre et des professeurs de l'École de musique. Un autre clin d'œil sera fait avec la mise en valeur



L'Harmonie Saint-Pierre fête cette année ses 120 ans.

de deux musiciens de l'Harmonie, symbolisant la réussite professionnelle d'élèves formés en école de musique puis en CRR et qui restent

néanmoins impliqués dans la pratique amateur. L'Orchestre à l'École, quant à lui, est un dispositif permettant à des élèves issus de mi-

lieux sociaux n'ayant pas toujours, voire peu, accès à la culture, de pratiquer un instrument avec des professeurs d'école de musique. Sur Amiens, ce dispositif parrainé par l'Harmonie Saint-Pierre concerne des classes d'Étouvie et du quartier Amiens Nord.

Ce sera un concert, trois parties. Ouverture : Orchestre à l'école ; puis Ensemble bois et saxophones du cycle 1 du conservatoire et enfin Classe d'orchestre de l'École de musique Saint-Pierre. Suivra ensuite le concert de l'Harmonie Saint-Pierre d'Amiens qui jouera un extrait de Danzon n°2 (Harmonie seule), Klezmer Classics avec les professeurs de l'École de musique Saint Pierre.

► Réservation conseillée auprès du CRR d'Amiens Métropole, au 03 22 80 52 50.